

LOCAL | Ayuntamiento

El presupuesto municipal para 2012 se reducirá 5 millones con respecto al del pasado ejercicio

Primer análisis de las cuentas municipales que serán debatidas en el próximo Pleno de la Corporación

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de enero de 2012 - 21:27



El presupuesto del Consistorio prieguense para el presente año 2012 se reducirá aproximadamente cinco millones de euros con respecto al del pasado ejercicio, pasando de los 21 a los algo más de 16 millones de euros aproximadamente.

Unas cuentas cuyas líneas básicas, como adelantaba esta mañana a Priego Digital el presidente del Área de Hacienda del Consistorio prieguense, Miguel Ángel Serrano Carrillo, vienen marcadas en el plan de saneamiento y el plan de estabilidad aprobados en el inicio de la actual legislatura y que, básicamente se

centran en la austeridad absoluta, el recorte del gasto y de personal, y unas inversiones condicionadas a los ingresos.

Según Serrano, el borrador del presupuesto que el Equipo de Gobierno llevará al próximo Pleno, previsto para los últimos días del presente mes de enero, ya se ha trasladado para su estudio y debate a los portavoces de los diferentes grupos políticos de la Corporación municipal prieguense, aprovechando la ocasión para apelar a la responsabilidad del resto de formaciones, “ya que no es el momento de debates demagógicos ni partidistas, sino de sacar a Priego del atolladero en el que estamos”. Para ello, Serrano solicitó al resto de grupos políticos, que el presupuesto fuese aprobado por una mayoría suficiente, ya que el PP únicamente cuenta con ocho concejales, “para que esta legislatura sea tranquila y podamos desarrollar los proyectos que tenemos planteados”.

Un presupuesto que el presidente del Área de Hacienda definía como, “real, dentro de lo que plantea el plan de saneamiento”, destacando la reducción de 700.000 euros que se ha producido en el capítulo 1 de personal, “recortándose los gastos de una manera extraordinaria”, añadiendo que será el primer año desde el inicio del período democrático, “en el que se presupuestan ingresos completamente reales, que es donde nos agarramos para el gasto real”.

Ahondando más en algunos capítulos, Serrano describía la “atadura de manos” a la que el Equipo de Gobierno se enfrenta en lo relacionado a las inversiones, “planteándose aquellas necesarias para que nuestro pueblo siga avanzando”, incidiendo en el carácter “austero y real” de las cuentas presentadas, de ahí que el máximo responsable del Área de Hacienda indicara que el presupuesto, “se cumplirá, como así iremos viendo a lo largo del presente ejercicio”.